

AL PUEBLO DE AOIZ

- ▶ El azote de esta pandemia está trayendo consigo situaciones, muchas de ellas durísimas y terribles, que hace solamente unos meses hubiéramos creído de ciencia ficción. Sin lugar a dudas la más dolorosa es la pérdida de un ser querido, y más aún en las circunstancias en las que se están produciendo, sin la cercanía y el cariño de sus familias, y sin poder darles el último adiós. Desde el ayuntamiento de Aoiz trasladamos todo nuestro cariño y afecto, y nuestro más sentido pésame a todas las familias de las personas que durante estos días han fallecido en nuestro pueblo. Hemos habilitado en la web municipal una sencilla sección, posibilitando a las familias que así lo deseen, despedirse de su ser querido de la manera que convengan.
- ▶ Adecuándonos a los diferentes cambios que van produciéndose día a día en torno a esta situación, desde el Ayuntamiento estamos implantando varias medidas. Una de las más importantes que hemos adoptado está dirigida a las personas mayores, siendo el colectivo más vulnerable en estos momentos. A través de los Servicios Sociales se ha facilitado la posibilidad, llamando al teléfono 948 33 40 95 o enviando un whatsapp al teléfono 606 457 000 en horario de 9 a 11 de la mañana, de gestionar y hacerles llegar a sus domicilios productos de primera necesidad (alimentos, medicamentos, productos de limpieza, etc.)
- ▶ Desde el Ayuntamiento queremos volver a lanzar una vez más un mensaje de ánimo y solidaridad al pueblo de Aoiz ante la delicada situación que estamos atravesando, e incidimos en agradecer de nuevo a todos los vecinos y vecinas por la responsabilidad que estáis mostrando.
- ▶ En estos días nos acordamos mucho de los niños y niñas de Aoiz, que habitualmente ocupan nuestros parques y calles, dando alegría y color a nuestro pueblo. Pero en esta situación de confinamiento, que esperamos vuelva a la normalidad cuanto antes, queremos resaltar vuestro comportamiento y el de vuestras familias. Estáis teniendo una conducta ejemplar.
- ▶ No podemos olvidar al comercio local y mostrar nuestro más sincero agradecimiento por la labor que estáis desempeñando. Este tiempo de dificultad nos está enseñando muchas cosas, y una de ellas es el conocer el verdadero valor de disponer en nuestro pueblo de pequeños comercios y servicios. Es vital la aportación que realizáis al tejido social y económico del pueblo, a mantenerlo vivo y a dar calidad a nuestras vidas. De siempre lo hemos sabido, pero en este periodo tan crudo que estamos viviendo se está demostrando más que nunca la importancia del comercio que tenemos en Aoiz. Además trasladamos todo nuestro apoyo, ánimo y solidaridad a ese otro sector del comercio que está cerrado, a la hostelería y pequeños servicios que son también una parte muy importante en la vida agoizka.
- ▶ Y para finalizar no podemos olvidar y agradecer la gran labor que está desarrollando todo el personal sanitario, desde el Centro de Salud a las farmacias, el Servicio Social de Base con sus trabajadoras familiares en primera línea, y a todo el personal de la residencia San José y otras residencias tan duramente golpeadas por esta pandemia. Recordamos también la dura labor que está realizando el personal de la Mancomunidad de Residuos Sólidos Irati, así que gracias otra vez.
- ▶ Y por supuesto, agradecer a los empleados y empleadas municipales que continúan con sus tareas al frente del consistorio y acometiendo en la calle diferentes labores imprescindibles para nuestro día a día.
- ▶ Y a quienes hayáis contraído el virus y estáis recuperándoos, transmitiros todo nuestro ánimo y fuerza.

Entre todos y todas recuperaremos la normalidad, entre todos y todas estamos haciendo pueblo.

Cuidémonos. Nos necesitamos.

Gracias.

